
 
ASSOCIATION SPORTIVE DE LOUVECIENNES

Compte-rendu du conseil d’administration de l’ASL                                  
                             du 6 octobre 2018   

Personnes présentes 

Jean-Claude Levern      Président 
Georges Sueur              Secrétaire   
Françoise Leclerc          Trésorière  
Yvain Blachere              Membre   
Daniel Lecluze               Membre   
Adolphe Mendi        Membre   
Jean-Claude Miremont  Membre   
Christine Roumilhac      Membre 
François Méchin            Expert-comptable 
Boleslas Palewski          Maire adjoint chargé des sports  

Absents  

Victor Da Ponte              conseiller municipal délégué auprès des sports  Excusé  

Points examinés 

Section football 

Les documents fournis par le service des sports et Boleslas Palewski montrent qu’il n’est 
pas possible de dire que les substrats utilisés sont dangereux lors d’une utilisation normale 
du revêtement stabilisé 

Mise en place du site WEB  ASL. 

Christine Roumilhac complète seule le site, c’est un travail long mais intéressant.  
Quelques légères modifications ont été réalisées, Christine demande que chacun lui 
fournisse les événements importants de leur section surtout des photos,  

Examen du nouveau document de déclaration de l’ASL aux services 
départementaux « déclaration sur l’honneur » ; 

Certains points de ce courrier ne sont pas du ressort de l’association, il est nécessaire de 
faire le point avec la mairie (assurance des locaux, etc...), réflexion à rapprocher à la 
demande de subvention. 
Pour la valorisation du bénévolat le document préparé par Jean-Claude LEVERN a été 
diffusé à toutes les sections, il est nécessaire que les derniéres sections répondent, une 
relance a été réalisée et porte ses fruits 



Subvention municipale 

La valeur de la subvention ne pouvant être connue avant le début de l’année 2019 il y a lieu 
d’établir les budgets sur la base de celle de 2018. 

Assemblée générale de l’ASL 

La date préférée sera le mercredi 21 novembre à 19 h 30 à la maison de l’Etang. 

Questions diverses 

- La convention d’objectif a été signée pour permettre le déblocage de la subvention 
de 2018, pour l’Article 4 : Sécurité ce chapitre sera analysé dès septembre dans 
une réunion que la mairie propose de convoquer, il est probable que la réalité montre 
qu’il n’est pas possible de réaliser ce qui est annoncé. Les réunions relatives aux 
premiers secours débutent le 19 octobre à 19 h et le 17 novembre à 10 h. 

- Yvain Blachère remet à Boleslas Palewski la liste des travaux réalisés pour 
l’entretien des terrains et bulles  

- Le projet d’urbanisation de l’ancienne maison Gaudet amène à supprimer le bureau 
de Xavier Blaye ; il sera hébergé dans le bureau de l’ASL suivant un plan remis par  
Boleslas Palewski                

Prochain conseil d’Administration 

Prévu le mardi 13 novembre 2018 à 17h45. 
  

    
                          Le Président       
                Jean-Claude LEVERN          
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